
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 21.03.18

JESUS der Täufer
von Br. Thomas Gebhardt

Lukas 3:16  
antwortete Johannes allen und sprach: Ich taufe euch mit Wasser; es kommt aber einer, der stärker ist als
ich, und ich bin nicht würdig, ihm seinen Schuhriemen zu lösen; der wird euch mit Heiligem Geist und Feuer
taufen.

Ich hoffe, ich konnte Ihnen in den vergangenen Tagen ein wenig von der Quelle der Kraft, die viele Christen
entweder übersehen oder zu ihrem eigenen Verlust zurückgewiesen haben, zeigen. Die Erfüllung mit dem
Heiligen Geist ist ein Geschenk, für alle, die gläubig geworden sind. Sie ist für Sie und wird Ihr Leben
verändern!

Die Frage ist nun, was sollen Gläubige tun, um diese Taufe mit dem Heiligen Geist zu bekommen?

Erstens, glauben, dass es sie für alle da ist (Apg. 2:39) und nicht nur für einige wenige. Die Taufe im Heiligen
Geist ist für Gläubige. Diese werden aufgefordert, Buße zu tun und sich taufen zu lassen. Dann ist ihnen
versprochen, die Gabe des Heiligen Geistes zu empfangen. (Apostelgeschichte 2:38). Stellen Sie sicher,
dass Sie in Ordnung mit Gott sind. 

Denken Sie daran, dass JESUS in allen vier Evangelien genannt wird, der Sie mit dem Heiligen Geist taufen
wird (Matthäus 3:16 / Markus 1:8 / Lukas 3:16 und Johannes 1:33). Sie müssen Ihre Unfähigkeit erkennen
und Hunger und Durst nach dieser "Kraft aus der Höhe" in Ihrem Herzen haben. 

Schauen Sie auf JESUS und erwarten Sie, dass JESUS Ihnen den Heiligen Geist als ein freies Geschenk
gewährt. Sie können sich dies nicht verdienen. Deshalb wird es "die Gabe des Heiligen Geistes" genannt (
Apostelgeschichte 2:38). Erinneren Sie sich an die Epheser von Apostelgeschichte 19:1-6. Sie kannten den
Herrn, waren gläubig und doch fragt Paulus sie, ob sie den Heiligen Geist empangen hätten, als sie gläubig
wurden. Sie können den Heiligen Geist und die damit verbundene Kraft auch empfangen.

Wie wir gesehen haben, gibt es viele Wege, die Taufe mit dem Heiligen Geist zu empfangen. Es kann unter
der Predigt geschehen oder dadurch, das Ihnen ein Ältester die Hände auflegt, aber auch beim Bibel lesen
oder am Kochtopf. JESUS kann immer und überall dieses Wunder vollbringen!

Ich bin überzeugt durch Gottes Wort, jeder Gläubige benötigt Kraft und die wird uns durch den Heiligen Geist.
Dieser ist auch ein Geschenk für Sie! 

Bis morgen und Gott segne Sie. Ihr Thomas Gebhardt
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